

震災後論

【5】

戦禍の地を何十年間も取材してきました。写真を見て、同じ時代、同じ太陽の下で、同じ空気を吸って生きている人たちの苦しみを共有してほしかった。

ひとごとではないと言い続けてきたけれど、福島で原発事故が起きて、あらためて遠い世界のことではないことを突きつけられた思いがしています。

東日本大震災の直後から月に1、2回、今でも機会を見つけて帰還困難区域のようない地域に通っています。この3年間、

掃除され、線量は低く出る。モニタリン

誕生し、東京電力福島第1原発から出る汚染水が「コントロールされている」と

「福島FUKUSHIMA 土と生きる」を出版しました。

これまで取材してきたカン

写真家の大石芳野さん

の人にとって、震災や原発事故は過ぎ去ったことになっています。脱原発に消極的だと思える東京都知事が

震災以降の福島を撮影した「福島FUKUSHIMA 土と生きる」を出版しました。

福島はどうでしょう。人々が忘れていけば、置き去りにされてしまう。昨年、

福島には東北電力から電気が供給されています。私は東京電力の消費者としてこの地に関わり続けたい。

福島には東北電力から電気が供給されています。私は東京電力の消費者としてこの地に関わり続けたい。

福島には東北電力から電気が供給されています。私は東京電力の消費者としてこの地に関わり続けたい。

福島には東北電力から電気が供給されています。私は東京電力の消費者としてこの地に関わり続けたい。

福島には東北電力から電気が供給されています。私は東京電力の消費者としてこの地に関わり続けたい。

自分に重ねて考える

大石芳野さん

同時代生きる者として



写真家の大石芳野さん
おおいし・よしこ
43年東京写真集「りんれトト」

でも、それが地域の本当の数値でしょうか。何が眞実なのか見えない。ふるさとは誰でも離れたくないですよね。国は、もう大丈夫と思いたい人たちの心理を利用してます。福島の人たちが抱える問題も過言ではなく、格差は広がっている。

福島には東北電力から電気が供給されています。私は東京電力の消費者としてこの地に関わり続けたい。

福島には東北電力から電気が供給されています。私は東京電力の消費者としてこの地に関わり続けたい。

福島には東北電力から電気が供給されています。私は東京電力の消費者としてこの地に関わり続けたい。